



## COMUNICADO 1/2015

### **OPEN DEL NORTE DE MONTAÑA SPORTECH**

Una de las principales novedades de esta edición es que la Subida a Alisas puntuará para el Open del Norte de Montaña Sportech 2015.

Este Open está organizado por el conjunto de Federaciones Autonómicas compuestas por la Federación Cántabra de Automovilismo, la Federación Navarra de Automovilismo, la Federación Riojana de Automovilismo y la Federación Vasca de Automovilismo.

El Open se establece a un total de cuatro Pruebas puntuables. La XI Subida a Alisas será la segunda prueba puntuable, a celebrarse el próximo 11 de Julio.

Uno de los atractivos de este Open son los premios en metálicos que se repartirán al finalizar el conjunto de pruebas que lo componen.

Para más información sobre la reglamentación, vehículos admitidos, etc. se puede consultar el reglamento del Open del Norte de Montaña Sportech 2015 en nuestra página web, [www.subidadealisas.com](http://www.subidadealisas.com)



**PRENSA SUBIDA A ALISAS**